



SPD-Fraktion  
im Rat  
der Gemeinde Heere



08.02.2022

Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Eisenbarth,

die SPD-Fraktion beantragt die Einrichtung einer Tempo 30-Zone im Bereich der Kindertagesstätte „Tausendfüßler“ in Heere zu prüfen bzw. zu veranlassen.

Begründung: Die Kindertagesstätte „Tausendfüßler“ liegt an der abknickenden Vorfahrtstraße „Hauptstraße“ mit Abzweigung zur „Schützenstraße“ und zur „Knappenburg“. Zwar liegt der Zugang zum Außengelände der Kindertagesstätte an der „August-Winnecke-Straße“, dort befinden sich jedoch nur sehr begrenzt Parkmöglichkeiten, die seit kurzem zum Teil den Beschäftigten vorbehalten sind. Das bedeutet, dass sowohl Eltern mit ihren Kindern in den gegenüberliegenden Straßen parken müssen und die nicht einsehbare Straße dann überqueren bzw. Eltern, die umweltbewusst zu Fuß ihre Kinder zur Kindertagesstätte bringen, müssen die Straße ebenfalls überqueren. Ein Fußgängerüberweg ist jedoch nur auf der „Schützenstraße“ vorhanden.

Dieser bedient auch nicht das Erreichen der Bushaltestelle auf der „Hauptstraße“, da auch hierzu diese an nicht einsehbarer Stelle überquert werden muss und die zum größten Teil von den Heerer Schulkindern und –jugendlichen genutzt wird.

Aus diesem Grund beantragt die SPD-Fraktion die Einrichtung einer verkehrsberuhigten Tempo-30-Zone mindestens in der Zeit von 7 Uhr bis 17 Uhr in dem genannten Bereich auf der „Hauptstraße“ zwischen „Beekstraße“ und „Eichenweg“ und im Bereich „Schützenstraße“ bis zum „Teichgarten“, um insbesondere den Kindern und Jugendlichen eine weniger gefährdete Teilnahme am Straßenverkehr zu gewährleisten.

Für die SPD-Fraktion

B. Schaare-Schlüterhof

i.A. Bianca Schaare-Schlüterhof